

« Si M. Zola, naguère anticlérical renforcé, dit le journal juif, se rallie aujourd'hui à la cornette blanche des Sœurs, c'est qu'il espère la retrouver sur le chemin de l'Académie. »

## CHRONIQUE DIOCESAINE

Dimanche, 5, à la cathédrale, Monseigneur l'archevêque de Montréal a fait les ordinations suivantes :

MM. J. A. Bourassa, Montréal  
 J. Chagnon, "  
 A. J. Cloutier, "  
 A. J. Foucher, "  
 F. Babineau, Chamam.  
 A. J. Robichaud, St-John, N. B.  
 J. M. Murphy, Syracuse, N. Y.  
 L. J. Morin, Clercs St-Viateur.

*Ordination.* — A Joliette, vendredi, le 3 du courant, Monseigneur l'Archevêque de Montréal a conféré la tonsure à MM. Ed. Chase et Ed. Desrochers.

*Concert d'orgue et de chant.* — Le concert d'orgue et de chant qui a eu lieu à la cathédrale mardi dernier, avait attiré une nombreuse assistance, et a été un véritable succès. Cette audition a démontré à nouveau les bonnes conditions d'acoustique du grand vaisseau de la cathédrale. Le programme de ce concert était des mieux conçus, et les artistes qui s'y sont fait entendre méritent les éloges les plus complets. M. R. Oct. Pelletier, un de nos premiers organistes, a montré par sa magistrale et expressive exécution, qu'il méritait justement sa haute réputation. MM. Champagne, Fortier et E. MacMahon ont parfaitement rendu la partie vocale et largement contribué au succès de cette soirée musicale.

*Bénédition de l'église St-Antoine.* — Dimanche dernier, Monseigneur l'archevêque bénissait la nouvelle église irlandaise élevée à Montréal, au coin des rues St-Antoine et des Seigneurs, et qui porte le nom de St-Antoine.

La grand'messe a été célébrée par le R. P. Guilbault et le sermon de circonstance donné par le R. P. C. W. Morrill.

Un grand nombre de prêtres et de fidèles assistaient à cette cérémonie.

*Les écoles du soir à Montréal.* — Nous sommes heureux d'apprendre que pour les écoles du soir, les élèves cette année se montrent plus appliqués et plus désireux de s'instruire que précédemment. Il est regrettable qu'ils ne soient pas plus nombreux. Voici les chiffres relevés pour le mois d'octobre.